
 

 
 

  

 

Pierre LEROY ouvre la séance. Il se propose comme Président de séance, et Jean-Paul SILVY comme 
secrétaire, accord unanime.  
Présents et représentés : 67 personnes voir feuille de présence et liste des procurations jointes.  
Les statuts n’imposant pas de quorum, la séance est déclarée ouverte. 

 

Les mots du Président : 

INTRODUCTION : 

Une pensée pour notre ami Jean-François AUBRY (Jef31) décédé et nos condoléances pour sa famille 

et ses proches. 

Deux membres inscrits à l’AG et ont dû annuler pour cause de maladie (Jacques HUMBERT Marc 

LACHAIZE), nous leur adressons tous nos vœux de prompt rétablissement. 

Remerciements à Alain et Christine RENIER, à leur fille et gendre qui nous ont reçus et 

magnifiquement organisé cette rencontre. 

 

Félicitations aux membres ayant parcouru de nombreux kilomètres pour rejoindre la Normandie, 

certains en roulant en ancienne, et particulièrement à Matthias et Nicole KREMER arrivés 

d’Allemagne en 201, un périple d’un millier de kilomètres depuis leur ville (OELDE). 

 

RAPPEL : 

Notre Association a pour objet :  

 La sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine mécanique des automobiles Peugeot. 

 La collecte et l’archivage de tous les documents techniques, commerciaux et 

 

 L’échange d’informations et de conseils liés aux véhicules Peugeot d’avant-guerre 

 La création de manifestations se rapportant généralement aux véhicules automobiles 

  L’organisation de rencontre entre amateurs de véhicules anciens …. 



 

 
 

RAPPORT MORAL : 

Depuis janvier 2022, avec la fin de la crise sanitaire de la COVID, un grand nombre d’activités ont 
pu être reprises.  

 
2022 fût particulièrement chargée en événements notamment par.  

1. L’informatique (très vaste travail) en début d’année :  

 Location d’un serveur avec hébergeur (capacité de 10 Gigas) pour faire face au 
doublement du volume des archives constituées de plusieurs milliers de pages, dû 
aux ajouts et à la création tant attendue d’un espace pour les 02 et les avant 01, ….)  

 Transfert de l’ensemble des données vers le nouveau serveur, nouvelle application 
WordPress pour la présentation des sites. 

 Gestion des accès aux membres sans changement de mot de passe chaque année. 

 Gestion des boites mails pour la relation externe.  

 Mise en place d’un fonctionnement sécurisé à deux personnes sur la même tâche.  
 En cours d’année réaffectation du forum à l’association  
Un grand merci à JL PENIGUET pour le colossal travail effectué) pour la création et le 
développement de l’association  
 
Toutefois, encore de nombreux adhérents ne sont pas habitués à cette modernité et 
restent isolés c’est pourquoi un vecteur de communication classique comme La Gazette 
trimestrielle doit être maintenu. Le référent régional bénévole reste aussi l’appui de ces 
personnes et des nouveaux adhérents 
 

2. 2022 c’est aussi : 

 une nouvelle carte annuelle de membre  

 la nouvelle carte de situation des adhérents (sur le site adhérents).  

 des archives complétées par beaucoup de modèles de voitures : 
Mot de JP CUNNAC : Les archives sont maintenant la propriété de l’association, 
des documents pour les 02 et les avant-guerres sont maintenant stockés sur le 
serveur du club 
Merci pour la collaboration de tous : contributeurs de Tutos, plans, nettoyage des 
fichiers, etc.…) 
Nous sommes entrés en contact avec Mathieu PETITGIRARD, responsable du site 
de TERRE BLANCHE où sont regroupées les archives de la société PEUGEOT. Tous 
les documents dont il a la garde sont numérisés et disponibles sur leur site, il y a 
peu de documents qui se rapportent à nos voitures, et très peu de documents 
techniques. Il nous a été conseillé de se rapprocher du Musée de SOCHAUX 

 Plus de 15 salons et expositions ont été organisés regroupant beaucoup 
d’adhérents ainsi que diverses voitures. Tout ceci dans une convivialité retrouvée 
après la pandémie. (Arras, Motor Passion Avignon, Toulouse, Auterive, Ath, Le 

Croisic, Rétropolis Besançon, Bazas, Rustenhart, Cavaillon, Lyon …).  

 La reprise de rassemblements :  
Celui du Club en Dordogne mais également les journées du patrimoine à 
Toulouse, Vesoul, Bourgogne, Saint Laurent du var, Gray …Ceci pour les 
principaux, mais la liste est trop longue… 
Merci aux organisateurs.  



 

 
 

 La représentation de l’association par le Président auprès de nos partenaires 
FFVE, Aventure Peugeot qui permettra de mieux répondre à nos attentes en cas 
de difficultés (dossiers) et de pouvoir être perçus comme interlocuteur privilégié.  

 C’est aussi : 
La recherche de refabrication de pièces, car nous sommes tous confrontés à la 
pénurie, ou quand elles se trouvent encore sur le marché secondaire, souvent elles 
atteignent des sommets en terme de prix…Bien entendu ceci ramené à nos capacités 
de petit club de voitures anciennes (ressort de démarreurs, silentblocs, tocs de 
pompe à eau) 
Les cartes de visites et flyers mis à disposition pour les salons et expositions, les 
plaques de calandre, les autocollants Club 

 C’est encore l’évolution très spectaculaire du nombre d’adhérents de notre 
association  

 

On notera aussi son internationalisation (Belgique, Luxembourg, Suisse, Allemagne 

 C’est enfin Le forum : un point d’échanges très actif et apprécié  

 Ce site qui est référencé par GOOGLE est fait pour vous servir 

 Sa qualité technique est souvent soulignée  

 N’hésitez pas à le faire vivre c’est important  

 



 

 
 

Je finirai ce rapport succinct au regard des efforts de beaucoup consacrés à moderniser, 
transformer notre association notamment par la reprise en main propre de toute la gestion 
informatique.  
Veillons tous ensemble à ce que l’amitié soit une valeur toujours partagée dans nos 

manifestations et nos échanges. 

RAPPORT FINANCIER (présenté par le trésorier) : 

 

VOTE DES RAPPORTS: acceptation à l’unanimité. 

CONSEIL D’ADMINISTRATION : 

Les membres dont le mandat arrive à échéance (Emmanuel RODRIGUES, Brigitte CRETIN, Philippe 

HOUSSARD) se représentent : ils sont réélus à l’unanimité  

Un nouveau candidat postule, Georges GRAUX : Acceptation à l’unanimité. 

QUESTIONS DIVERSES : 

Il est évoqué la fabrication de l’autocollant positionné sur l’aile arrière droite : le fichier vectoriel 

« 201 » existe (Don à l’Association de Jean-Louis PENIGUET que nous remercions encore) une 

consultation va être faite pour définir le nombre à commander. 



 

 
 

Pas de commentaires ni d’autres questions diverses, la séance est clôturée 

Le Président de séance :     Le Secrétaire de séance :  

 

 

 

 


